



Communiqué de presse

Paris, le 6 novembre 2017

La ministre de la Culture,

Françoise Nyssen, ministre de la Culture adresse ses félicitations à Eric Vuillard, lauréat du prix Goncourt 2017

Françoise Nyssen, ministre de la Culture, adresse ses félicitations à Eric Vuillard, lauréat du prix Goncourt 2017 pour « L'ordre du jour ».

L'arrivée au pouvoir d'Hitler, l'Anschluss, le soutien indéfectible des industriels allemands sans lesquels la machine de guerre nazie n'aurait pu être aussi puissante...

En 160 pages, Eric Vuillard nous fait visiter les coulisses de l'histoire. Son regard a su admirablement identifier et donner à voir ces détails qui permettent de mieux comprendre le drame du XXe siècle dans son ensemble.